

# 蒼葉

裾野市立深良中学校だより

平成 24 年 10 月 19 日(金)

第 21 号

発行人 校長 鈴木史良

## 一所懸命な姿に学ぶ

— ひたむきに頑張る姿が自己を、周囲を美しくする —

10月13日(土)、好天に恵まれ中体連駅伝競走大会東部地区予選会が行われました。東部各地から参加したチームは男子33校、女子31校。伊豆半島南部の賀茂地区から河津中、賀茂中の参加もあり、懐かしく思いました。私が教頭として下田に赴任していた時、賀茂地区では河津中が断トツの強さを誇っていました。そんな各地区の強豪がひしめく中、わが深良中がどこまで練習の成果を発揮できるか注目しました。

陸上部のない本校では、毎年、個々に所属する部活動をこえて学校代表として選抜された生徒たちが出場しています。今年度もこの大会を目指し、古谷先生、湯山先生、遠藤先生の熱い指導のもと、6月から早朝、部活動終了後、休日の試走と練習を重ねてきました。選ばれた選手たちは一所懸命練習し、自己ベストをどんどん伸ばしていきました。

いよいよ大会当日となり、雨天だった昨年と比べ良いコンディションの中、まず女子がスタートしていきました。スタートは3度目の駅伝となるエースの菅沼さんです。冷静な走りです。タスキをつなぐと、後に続いたチームメイトたちが順位をどんどん上げていきました。3区を走った山口さんは区間5位の好タイムを記録するなどチーム一丸となった走りは見事でした。

女子のレース終了後、男子がスタートしました。スタートは安定感を誇るエースの勝又君。試走した時のベストを大きく上回るタイムでタスキをつなぐと、後に続いたチームメイトたち全員が試走ベストを上回る走りで頑張り抜きました。男子も見事な走りを見せてくれました。

男女ともに正選手、補欠選手が一つになり、ひたむきに努力してきた姿は深良中の全校生徒に勇気を与えてくれました。男女駅伝チームの健闘を心から讃えます。



緊張感あふれるスタート直後の様子



終わった後の晴れやかな笑顔

### 【男子選抜チーム】(結果 26位/33チーム中)

1区 勝又崇明 2区 長井翔吾 3区 荒木翔也 4区 奥山風 5区 勝又健太 6区 西島佑輝也 補欠 御宿豊 田代勇太 渡邊正樹

### 【女子選抜チーム】(結果 20位/31チーム中)

1区 菅沼早紀 2区 鷹紫桜 3区 山口日菜子 4区 佐藤華 5区 勝間田楓恋 補欠 阿部風沙 倉澤華 大庭妃沙代 補助員 末吉素子 倉田桃

## 充実する授業（秋山主任指導主事を迎えて）

10月17日（水）に、静岡県教育センター東部支援班から秋山和徳主任指導主事をお迎えし、本校の授業研究を行いました。公開した授業は数学（2年生・古谷先生指導）、英語（1年生・加藤あつ子先生/セフレス先生指導）、中心授業は国語（2年生・宮野先生指導）でした。

各教科ともに単元構想をたて、この教材で生徒たちにどんな力をつけるのかを明確に意図した授業でした。本校では教師が質問を投げかけて生徒が答えるという従来の形態ではなく、教師の働きかけによって生徒自ら問いをもち、一人一人の考えを表現し合いながら学びに主体的にかかわっていく研究をすすめています。生徒の主体的な学びこそ、生涯にわたり学力を保障していくことにつながると考えているからです。

秋山指導主事から研究の方向性の正しさを高く評価していただくとともに、さまざまな具体的な示唆をいただきました。今後さらに充実した授業を目指し、教職員一同努力していきます。



中心授業「国語」で自分の考えを述べる生徒

## 市内連合音楽会で響いた美しい歌声

10月18日（木）、午後から裾野市民文化センターで市内中学校5校による連合音楽会が開催されました。本校からは毎年、3年生が参加しています。この日に歌った歌は「遠い日の歌」と「あなたへ」。審査の先生から、聴衆の心にうったえるような表現がすばらしかったとお褒めの言葉をいただきました。3年生の良さが合唱にあらわれていました。伴奏の高橋さん、阿部さんも堂々とした演奏でした。



広い文化センターのステージで歌う3年生

## PTAバザーのお礼

＜PTA学年部役員一同＞

蒼葉祭合唱の部のPTAバザー開催に当たり、品物のご提供等ご協力いただきましてありがとうございました。バザー当日も、たくさんの皆様にご来場いただき、盛大に開催できましたことに感謝申し上げます。

売上金¥41,300につきましては先生方と相談の上、有効に使わせていただきます。



にぎわうバザー会場